



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 308**  
**20 de julio de 2018**

## **La Universidad Central del Ecuador recibirá a premio Nobel de la paz**

El martes 24 de julio, la Universidad Central del Ecuador será la anfitriona de la “Jornada de Investigación e Innovación en Salud y Medioambiente de América Latina y el Caribe”, un evento que reunirá a investigadores y expertos en el área medioambiental y de salud, entre los que se destaca Ana Rosa Moreno, miembro del equipo receptor del premio Nobel de la Paz 2007.

La Jornada se desarrollará en el auditorio José Mejía Lequerica de la Facultad de Ciencias Médicas, desde las 9:00. La participación no tendrá costo para quienes se inscriban en el blog del evento: [www.redsaludmedioambiente.wordpress.com](http://www.redsaludmedioambiente.wordpress.com)

El objetivo es compartir experiencias en las que la investigación científica interdisciplinar haya trascendido del ámbito académico hacia resultados concretos y políticas públicas. Así como, generar espacios de cooperación y sinergia entre la investigación en salud y medioambiente con la Agenda de Desarrollo Sostenible 2030.

La organización cuenta con el apoyo de la Asociación de Facultades y Escuelas de Medicina del Ecuador (AFEME), la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS), el Centro de Investigaciones Tecnológicas, Biomédicas y Medioambientales de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (CITBM-UNMSM) y la Unión de Universidades de América Latina y El Caribe (UDUAL). Se presentarán ponencias de representantes de universidades, centros de investigación e instituciones vinculadas de México, Chile, Brasil, Colombia, Perú, Costa Rica y Cuba. **M.C.A.**

